

わかたけ

福島市立庭坂小学校



発行者 校長 竹之下 道子

全員、「ワクワクタイム」(2/3~2/29)本気でやり抜きました。全ての先生方に感謝します！

放課後の「ワクワクタイム」で、3、4年生は希望者が担任の先生から、5年生は全員が特別支援学級や低学年、6年の先生方からていねいに分かりやすくご指導いただきました。



大人がしたように、子供は育つ 大人が変われば、子供は変わる

去る2月23日、19:00~音楽室で第6回PTA運営委員会がありました。各部からの1年間の反省と次年度の計画が主な内容でした。本宮市で会議があり、私は遅れて出席しました。そこで、以下のようなことが話題になっていました。それは、「ある委員会では、ジャンケンやあみだくじに負けて1年生の保護者の方が、いきなり委員長になってしまったということでした。」それでもその方は一生懸命、周りの方々に色々とお聞きし、この1年間何とか立派に役割を果たされて来ました。その方々のがんばっている様子もこの目でしっかりと見てきました。はじめ、ジャンケンやあみだくじという言葉に失望しながらもこれも現実かと話題に耳を傾けているだけでしたが、最近日常的に起こっている様々な子供たちの問題と似ている事に気付きました。そこには、他者への思いやりなどは見られず、自分の思いだけが先行してトラブルになった子供の事例、自分でやったのに他人のせいにする子供の事例、「大人がやっている事も、子供がやっている事も似ていて、大して差がないこと。」に気付かされてびっくりです。1年生の保護者の方がやってやれないことはないことを今回、証明してくれた訳ですが、できれば思いやりある先輩の保護者の存在が欲しかったですね。

**「子供に多くを求める前に、我々大人が先ず、
本気で手本を見せるところからスタートです。」**
折角のPTA活動、みんなで楽しく、元気にやっていきましょう。